



Actividades Estivales

A lo largo de este verano, la Residencia de Mayores ha llevado a cabo diferentes actividades, en las que nuestros mayores han participado y han disfrutado, junto al equipo de trabajo y los distintos colaboradores. A continuación, os detallamos las actividades realizadas:

Por **Residencia de Mayores**

El pasado 26 de julio, en las fiestas de Santiago, el Bar Hogar del Pensionista organizó una merienda y un mercadillo benéfico a favor de la Residencia de Mayores.

El 15 de agosto durante la Bajada del Santo, se hizo una parada en la puerta de la Residencia, en la que nuestros mayores disfrutaron viendo a San Bartolo y el pasacalle que le acompañaba.

El viernes 16 de agosto, se realizó una misa en la Residencia, en la que, gracias a voluntarios y a la Asociación de Romeos, nuestros mayores pudieron disfrutar del "Santo Chico".

El 18 de agosto tuvo lugar un concierto en el Castillo de Yes-te, organizado desde la Residencia de Mayores; los artistas fueron Rafa Toro y Moy Gomar. Posteriormente los artistas pasaron a visitar a los residentes que no pudieron ir al concierto.

El día 25 de septiembre realizamos una salida con nuestros mayores, los cuales pudieron disfrutar de un aperitivo en una terraza de nuestro pueblo.

El equipo de trabajo de la Residencia de Mayores quiere agradecer a todas las personas que de una forma u otra han hecho posible la realización de estas actividades ■



LUGARES
COMUNES
ALOJAMIENTOS RURALES ECOACTIVOS

696 63 69 23
lugarescomunes.es

